
現在入社5年目ですが、まだまだこれからだと
思っています。これからは財務課として自分にど
ういったことができるか、自分に必要な課題は何
かを考えながら、もっと経験を積み知識を身につ
け、会社に貢献したいです。

修了生の活躍事例

四国職業能力開発大学校
専門課程

電子情報技術科

就職先企業での活躍

株式会社ハートネットワーク（愛媛県新居浜市）

上司からの声 財務課 石見（いわみ） 様

新居浜市・西条市をエリアにしているケーブルテレビ局です。
「地域を愛する心豊かな人々の発見」「親しみやすく生活文化に役立つ情報媒体」の社是のもと、「地域」「放送」「通信」３つを軸に、地域のために
様々な事業を行っています。地域に密着した情報の発信、生活を豊かにするインフラの提供、地域の発展や新たな価値を創造する取り組みなどを通して、
従来のケーブルテレビ局の枠を超えた「まちづくり企業」を目指しています。

現在、四国職業能力開発大学校の修了生１名が活躍

森 陽雅 さんの業務

株式会社ハートネットワーク
業務局 財務課

森 陽雅さん（２５）

平成３１年度 修了

現在は経理業務（主に仕訳計上処理・
支払い作業等）を行っており、主に弊社
が指定管理をしている施設、あかがね
ミュージアム・ワクリエ新居浜の2施設を
担当しています。日々お金を扱う仕事を
しているため、1回1回の入出金にミスが
ないよう大事に行っています。

事務作業を行う森さん▶

森さんが大学校で開発した
IoTデータ計測・蓄積・可視化Webシステム

専門課程の2年間で、モノづくりの基本となる技術を教
えていただきました。ときには悩むこともありましたが、
先生方や同じ学科の友人が理解できるまで教えてくだ
さったため、難しい課題でもやり切ることができました。
少人数制で学べることで、友人とも切磋琢磨しながら

進めることができるのが一つの良さだと感じました。

難問にも諦めず取り組む姿勢を実習で学べました！

大学校で好きな分野を深く学び
やりたい仕事に就くことができました！

社屋外観▶

日々の積み重ねを大切に
会社に貢献できるように頑張ります！

現在は経理部署において、主に月次の経理業務や経費
精算などを行ってもらっています。入社当初は、業務に
対して、もう少し積極的な行動が欲しい場面もありまし
たが、現在では環境や業務に慣れたことで、ある程度改
善された様子が見受けられます。部署柄、コンプライア
ンスの高さが求められる業務が多い中、十分な水準で業
務を行えており、また、経理に必要な簿記の知識も有し
ているため、今後より一層の業務の習熟や専門性の獲得
を期待しています。

高校時代に情報処理を学びコンピュータとネットワークに
ついてもっと深く学びたいと興味を抱いていたところ、高校
の先生に四国職業能力開発大学校を紹介していただきました。
弊社ではケーブルテレビの放送業の他に通信・インター

ネットの事業も行っています。新入社員研修で通信について
触れた際、大学校で学んだ専門知識を活用することができま
した。現在は業務上、技術に直接関わることは減りましたが、
通信も扱う会社として今後も新しい専門知識を習得していき
たいと考えています。


